
2018年度 幹事会議事録 

■はじめに 

司会の白石氏より、2018年度阿佐ヶ谷美術専門学校同窓会幹事会に先立
ち、定数の確認と報告を行った。 

幹事総数　：２８８名の内、死亡８名により２８８名（兼任１名） 
案内発送数：２１３名（内兼任１名、住所不明により未発送６０名） 
議決権総数：２１３個 
出席幹事数：２１３名　議決数２１３個 
内訳は、実出席者１９名、委任状による決議者３５名、未返送者１５８名 
これにより幹事総数の半数（１４０個）以上の幹事が出席とみなし、本会
議は会則により成立された事を報告。 

審議に入る前に出席者の自己紹介を行った。 

会則により議長を秋元会長とし、書記に小山氏を選出した。 
議事録の署名人は藤原氏と小山優子氏の2名を選任して決定した。 

■議題 1　2018年度決算と2019年度予算案承認の件 
（※内容については資料①～⑤を参照） 

◎2017年度決算 
秋元会長より内容を読み上げ、齊藤有紀さんは絵画科と研究科からの合計
10票で当選とした。 
その後、当選者名（15名）の読み上げをおこなった。 
問題点、質問などはなかった。 

議題 1は挙手により全会一致で「承認」された。 

◎2018年度予算案 
秋元会長より内容を読み上げ、 
「まんが計画⑥」については担当の小山氏から同窓会企画は11月初旬に開
催することが案内され、テーマは「最後か!?」加えて、アサビフェスタに
「まんが計画」の販売ブースを出店したいとの報告。 
その他には「アサビブリッジ」「さんよん会」等の開催予定はないとの報
告もされた。 

議題 ２は挙手により全会一致で「承認」された。 

以上のをもってすべての議案が「承認」された。 
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●日時 
2019年8月24日(土) 
15:00～17:00 

●場所 
阿佐ヶ谷美術専門学校 521教室 

●出席者　　　　　　 
秋元圭一　［会　長］ 
甲斐光省　［副会長］ 
小山　弘　［事務長］ 
土橋洋一　［常　任］ 
三好耕之　［常　任］ 
西田一成　［常　任］ 
桜井裕美　［常　任］ 
浜村圭一　［常　任］ 
白石龍子　［常　任］ 
小山優子　［常　任］ 
大野美菜子［常　任］ 
山田直毅　［常　任］ 
藤原成理　［常　任］ 
齊藤有紀　［常　任］ 
石井育美　［常　任］ 
藤川正美　［委　員］ 
稲葉　裕　［委　員］ 
高橋　豊　［委　員］ 
有住夏水美［委　員］ 

●委任欠席者　35名 
(幹事213／288名 定足数成立) 

●議事進行： 白石龍子 
●議事録 
書記：小山　弘 
校正・制作・文責：秋元圭一、 
大村政幸、小山　弘 
署名人：藤原成理、小山優子 



■その他（意見交換） 
 
・「まんが計画⑥」への要望 
土橋：まんが計画を利用して財政が増える方法はないか。 
大野：参加をしたい在校生の作品をはがきサイズに印刷して 
　　　ギャラリーに貼ってはどうか。 
石井：人気投票を開催してはどうか。 
三好：面白いタイトルの賞をつけてはどうか 
稲葉：参加者を増やすという点で、卒業生のイラストグループと 
　　　連帯して作品を出品してもらってはどうか。 

などの意見が上がり、今後の参考にしながら「まんが計画」を進めていく
事とした。 

・幹事会の今後 

小山氏より現在までの発送数とその参加者のグラフ資料を見ながら、参加
者の伸び悩みを指摘。こういった「幹事会」を今後も開催するかどうかの
意見を聞いた。 

高橋：土日などの来れない場合もあるが、 
　　　こういった機会は必要と思う。SNSなども利用しては。 
稲葉：発送される手紙に「参加ください」等の手書きの付箋をつけては。 
　　　手紙のようなぬくもりを感じさせることで出席者の増員をねらう。 
藤川：自分の世代では亡くなる方が増えてきていて、 
　　　同年代をつなげる役目もあるので幹事会をおこなう意味はある。 
有済：在校生なども来られるようにしてはどうか。 
山田：つながりやきっかけになるので続けて欲しい。 

以上で会議は閉会した。 

次回日程：2019年10月12日（土）15：00～17：00 
　　　　　　　　　　　　（2019年度第3回常任幹事会) 
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資料①～②
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資料③～④
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資料⑤


